
NAGOYA-CHIKUSA

Ｉ

則

伽

や

式

、

Ｏ

Ｅ

、

》

ｆ

、

Ⅲ
Ⅷ
中
１
７
句

ＬＣTHEROTARY

’ 言童屋罪種回一タリーウラブ

承認 1982"BE24g

例壹圖 火曜固12:鋤
例簔暢 愛知厚霊年塞簔語
事務局 TEL7"-5110FAXW63雲馴21

会長 松居敬二
幹事 鈴木理之
議瀝塞握侭豫囲博胴

壁盾塞会
~5,110鼬L763-

甲

題写黒野清写

Z亜■三

foryourcornnTunity
forourworld

for itspeople
RI会長グレンW･キンロス

あなたの住むところ

私たちの世界
そこに住むすべての人々に

1997～98年座

ロータリーの心を
ShowRotaryCares

No.39

~~

覇…………~ きょうの例会 ‘，翰…鐸，侭…零'侭葡

$第757回平成10年4月28日（火） ヨ
モ
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君、伊藤健文君、伊豫田博明君、神崎住惠さん、

加藤大豐君、河村政孝君、木原喜造君、菊池

昭元君、小林明君、小杉啓彰君、小山雅弘君、

水野民也君、水野賀縞君、西川豊長君、尾関

武弘君、鴬谷龍男君、佐久間良治君、笹野義春君、

鈴木正男君、田部井良和君、田中昭二君、谷口

優君、魚津常義君、和田正敏君、鷲野義明君、

渡辺辰夫君、吉田玄君山、分区代理をお迎えして

水谷祥督君夫人誕生l言|祝い。

黒野貞夫君結幡記念'二|祝い。

友愛の'二’へ

諦鰹病……謬鵠先週の記録侭……櫻侭雰笥

;第756回平成10年4月2旧(火） 晴 ；
薊 分区代理訪問 剥
噌 ビ
《声勢)【戸響)『両響】雨割《戸學)掘浮』《祷學)《7弓學』[声蟄《声琴》《戸豐』忘辱｣侭謬〔祷琴』侭碧jI髭碧』侭淫』

圏“奉仕の理想”

囹出席報告

会貝 71(68)名 出職 51名

出Wif率 75.00%

前々F1 :1月7 I_I (修正出脈率) 9853%

錫ビジター紹介

山田櫛夫名古膝第二分区代理 他3名

囹ゲスト紹介

名古屋短大付鵬,断校IAC職間河合保昌氏

狢古膝短大|､l･Miil,i校 IAC 小鳥彩さん

名古屋焔火付屈尚校 IAC 橋本実紀さん

鈴木（理）幹事報告’

1 .*I]例会終了後、 ロータリー財M奨学生面接を致

しますので担当者は2F.怖の間にお願い致します。

2．次|回l例会終了後、理輔役員会を開催致しますので

理』;役員の方はお残りドさい。

|山田名古屋第二分区代理挨拶’

まず初めに、名占歴第鳥分区の1 . M.では多数の

ご出席を欺きまして;f1.雌うございました。

今ｲ|渡の犬飼ガバナーのご方針に従いまして特に変

わった訴を1， 21:I:Iし l黛げたいと思います。 1つは分区

代理がアッセンブリーをすることでございます。分区代理

の責務はガバナーとクラブとの連絡要員というのが従

来の要職でしたが今年はニニ,.－リーダーシップによりまし

て少しでもガバナーに近づいた仕聯をするということで

再度訪問しております。2つ| ｜はガバナーが2，3のクラ

ブを合わせてii〃間するということです。ニューリーダーシ

ップとは関係ありませんが今年のl l lの規定審議会では

"1-1-1パス|､ガバナーがインドに行かれて238の議案のう

ち48が採択されたと|州lいております。又、犬飼ガバナー

カ浜庫県のある地区大会を訪れた折、全国34地区のう

ち16地区のガバナーの方々からニューリーダーシップにつ

いての資料を求められたり分区代理の選出についてと非

常に興味深く質問を受けたと|ﾙlいております。私の職務

もあと僅かですが今年の方f|･の1つワンクラブ・ワンカ

ラーにつきましても11臘城を守ろうと思っておりますので

皆さんご協力をお願い致します。

へ

ニコボックス

名古屋第二分区代理山田静夫君今期二度目の訪

問をさせて岨きます。

上野RC富田孝典君早退のお詫び

松居敬二君、鈴木理之君山、分|X代理をお迎え

して。家族公多数参Dllありがとうございました。

在田忠之君、 欠職つづきでI.|Iし訳ありません。

萩原喜代子さんメルボルンから帰ってまいりました｡ムー

リーRCに出職致しました,バナーを交換してまいりました。

小坂井盛雄君先般の家族会熱海行きでは大変お世話

になりました。

丸山昌宏君木lji活をさせて頂く機会を得まして。

成田良治君大熱海カントリーでのゴルフ会例会が

雨に降られましたが沢IlI参加していただき、有難うご

ざいました。

釜谷健一君、三好親君家族会には沢山のご出席

を戴き有雌うございました。

足立一成君、青山敏郎君、林哲央君、池田隆
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本年痘会長テーマ 思いや砿の心を卿 恭繊ほ睡臘紙を価珊しております“
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囹ライラセミナー修了証書手渡し

小!;＆彩さん、橋本実紀さんに松i';会長よりライ

ラ修了,i'li ,lﾄが手波されました。

｜ 松居会長挨拶 ’

皆さん、 こんにちは!1

1｣1m締ﾉと名古屋第を分区代理はじめ､ビジターの方々、

名知|､l･商校からゲス|､の方々をお迎えしての例会で

す。例会に先だちまして分区代理を囲みクラブ協議会

を1%1き本年度の活動について報告し、和気あいあいと

した30分間を過ごさせて頂きました。

jxl]は本年度の活動報告をさせて頂きます。まず会

員垪強としては、 10名の増員で内女性会員を3名お迎

えしました，退会瀞(転勤含む)3名で現ｲl；7名でござ

います《〕 ワンクラブ・ワンカラーとして今年は“思い

やりの心をI !"をテーマにご家庭でも奉仕を努めたい

とぢえ家庭lﾉﾘニコボソクスを設け_上期集まったII1から

今ｲ|:度R. l会腿のテーマである飢餓と貧困を無くす

為の奇|､l･としてキャンヘルプタイランド些金に10771 11

とｲｲ志の〃々25名から給食プログラム・奨学プログラ

ムに寄|､l･をしてInきました。社会奉仕ではむつみｲｬの

寄|､l･にも拷様からご協力頂いておりますが、現〈l§

7,()00ﾉj近くまで募金が集まったようです。更に少し

でも寄付をお願いします。クラブ奉仕としては本年度

から新人会興の人会式を始めました。 IハIでは39名参

加して頂き、先1 1の春の家族会では米山記念館兇学に

行って参りました。米1I1功労者1名準米11l功労者27名

にご協ﾉJ頂き、財団寄付としましては、ポールハリス

寄付･に31"5,200ドル噴きました。又、出席率は

97.92％とほぼ1O()%に近い率になっております。今ｲI:･

度は犬飼ガバナーから奉仕した事を広報するのも火‘|f

であるとのご指示を受けまして、広報委員長を通じて

II'部継済新|助|にも何度か取材を受けました。そして今

夜は新入会員の方々との懇親会・勉強会としてロータ

リー‘附柵委幽会を行います。

以上、今ｲ『､度にたてました事業計画謀の実績をご紺

告させて唄き挨拶と致します。

へ

’ ’名短付高校橋本実紀さん挨拶

私は先'1のライラセミナーで第1分科会に脇し、 l 'il

際交流について話し合いました。その1'1でl l本人はl l

本の!IIを知らなさすぎるのに国際交流などIIII来るのか
イコール

とか、欧米化＝国際化と考えているlj本人が多いの

でその概念を修正する必要があるとか沢1 1 1の意兇をi11l

し合いディスカッションしました。フィリピンの留学

ﾉkからも日本人は一緒に食事をすればIEII擬交流をして

いると思っていると聞き自分にもそういう部分があり

ましたので考えさせられました。これからも ．歩蹄み

川す塊気を持ち沢山の外l玉lの方と交流し、そのI Iilの文

化を知りたいと思います。又、今1.1では通信機器が発

達していますのでインターネットでの交流も多いに活

WI!させるべきだとも思いました。妓後にこのようなセ

ミナーに参〃llさせて頂きまして有雌うございました。

～

名短付高校小島彩さんよりお願い

墹短|､1･11.li校IACでは毎年、使用済切F，ベルマー

ク、グリーンマーク、テレホンカードを定期的にIIII収

し綿祉施‘没に寄1,l･してきました。今1両1、是非ロータリ

アンの方々にもご協力をお願いしたいので、ご家庭や

mlF業所に使川済切手がございましたら保存して頂けれ

ば、私達が取りにi,1います。RC事務局に波けて頂い

ても結構です。どうぞご協力をお願いします。

囮委嘱状伝達

1998～1999年度地区ライラ(小)委員会副委員長の菱

l嘱状がII!山ｲﾘに、 1998～1999年度地区IAC(小)委員

会委員の黍I蝋状が西野君に、 1998～1999年度地区青少

年交換(小)委興会副委員長の委嘱状が大谷君に伝達さ

れました。

－2－



l 日時 5月16日（土）～17日（日）

I場所 飯田市シルクプラザ
i ホスト 飯田ローターアクトクラブ
|~名古屋東山RCとの合同例会
1 日時 5月14日（木）

|場所 ﾙﾌﾗ王山
上一一一一一一

囹講演

“自己紹介” 会員 丸山昌宏君

東海銀行に入ったのは昭和49年ですが、前年10月に

勃発した第四次中東戦争による第一次オイルショック

の直前であり、当時

の就職事情は学生に

とってまだまだ売手

市場の良き時代でし

た。大阪南支店を皮

切りに、関西、関東

地区で6ヶ店・部勤

務を経て、平成8年

5月八事支店に転

勤、初めての名古屋

i~~-－地区協議会開催間近-.-~~.~1

1 ｡ ,． xF"10糊鯛H (土，
ホス|､クラブ豊田西RC

I 登録 10:00~10:30
1本会議分科会 10:30~16:00
l場所
i 本会議場豊田市民文化会館
i 分科会場豊田市民文化会館及び豊田産業文化会館 ’’

｜◎特別出席者
I 地区青少年交換(小)副委員長 大谷和雄 ！
｜ 地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ(小)委員 西野英樹 1

1．出席義務者 ，

次期ｸﾗﾌ会長 吉、節美 ｜
次期クラブ幹事

議劉 ｜次期クラブ奉仕委員長

次期会員増強委員長 佐久間良治 1
1 次期職業奉仕委員長 佐野寛

i 次期社会奉仕委員長 中根三郎 ’
1 次期環境保全委員長 田部井良和 1

1 次期国際奉仕委員長 小山雅弘 ｜

｜ 次期青少年活動委員長 舎人経昭 ｜
｜ 次期インターアクト委員長 三好親 I

i 次期米山記念奨学会委員長 中山信夫 i
l◎出席義務者 （入会3年未満） i
i 萩原喜代子､林哲央､伊藤健文､神崎 1
1住恵､木原喜造､黒須アイ子､水谷祥督 i

I 出席義務者は､お忘れなきよう､宜しくお願い致 I
i

l します。
三.二．＝、二一=･ﾆﾛｰﾛﾆ.-ﾛﾆﾛｰﾛﾆﾛ=･ﾆﾛｰﾏﾆ画=マニ － 一一一一ﾆｰﾆｰｰｰｰｰｰｰでﾏﾏｰﾏﾏｰｰ＝= =＝=●

勤務となりました。現在、家族を東京に残して単身赴

任中です。

月2回程度我家に帰る最大の楽しみは、愛犬

(シー・ズー、 1歳半)に会えることです。私の帰りを

家族の中で一番嬉しそうに迎えてくれますし、一緒の

散歩は普段の近所付合いへの不義理も一気に解決して

くれそうにも思えます。ペットロスが最近話題になっ

ていますが、こんな素敵な同居者はいないと思ってい

る昨今です。どなたか犬を飼っておられましたら是非

話を聞かせて下さい。

「ひざの犬、何でけものであるものか」

一

i---ローターアクトクラブよりお知らせ一一
i5月第1例会

i 日時 5月12日（日） 点鐘19:00
1場所 名古屋カーデンパレス

I テーマ 未定

|,蒲,鵬
クラブ奉仕委員会

5月23日（土） 点鐘18:00

l”” ･ｺｽ兼- Tcl 583-4088
世界の料理体験～ロシア料理～i テーマ

｜担当 国際奉仕委員会
Iその他の行事
l ･R. LD 2600年次大会(長野）

トクラブよりお知らせ－－－：

日（日） 点鐘19:00
ガーデンパレス

奉仕委員会
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鰯 ･循環器科。内分泌科。血液科
･消化器科・呼吸器科。神経内科
・リハビリテーション科
･健康診断（人間ドック・企業集団健診）

名古屋市千種区今池南25－5

岐阜県恵那郡串原村中山3915

0573（52）2001 （代）
、 ノ 、 ノ
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｢環境」をテーマにl｡Mを開催
名古屋第二分区分区代理山田静夫

~

~

~

1

第2760地区名古屋第二分区インターシティミー

ティング「以下1.M」は、 1998年2月12日(木)午後
4時よりホテルナゴヤキャッスルにて「環境」をテ

ーマに550余名のロータリアンが参加し、 1部式典、

2部ステージ、3部懇親会の内容にて盛会のうちに

終了致しました。

1.Mにつきましては、分区代理委嘱状を受けて、

ただちに滑尚眞さんに実行委員長を依頼、心よく

引き受けていただきました。

主旨、 目的に関するテーマについては、数年前

より諸外国で話題の多い「環境」というテーマと

言われて私も素晴らしいと直ちに同意致しました

のが1年前、実行委員会、組織及びその分担は新

年度7月中、スケジュールは10月まで完了予定と企

画してもらいました。

企画委員会は7月中旬に7名の方々と初会合し、

テーマは「環境｣、スローガン「自然との共生｣、

キャッチフレーズ「水、緑、動物そして人間」と

決定し、講演は鳥羽水族館の館長中村幸昭氏に御

依頼すると共に内容のアウトラインの報告を受け

ました。

「すべて順調に進んでいる」との実行委員長の

言葉に私も安心して、年の暮れを過ごし新年を迎

えました。

私自身が自然科学と絵画的な形、色の世界から、

自然環境に対して人間を中心とした生活権から地

球生物の生活権と、更に次の世代への責任感とか、

拡大された諸問題に関心を持つ様になったことは

事実です。

1.Mのテーマ「環境」は、最近の環境破壊の例、

京都の地球温暖化防止会議、 1992年のRI規定審議

会での環境保全への協力を進めるため「絶滅の危
機に瀕する動物、植物の保護を支援するのは私達

へ

ロータリアン ・人ひとりの責務である」との決議

を踏まえてであり、そのアピールを具現するにふ

さわしい適任者は誰かという観点から白羽の矢を

立てました鳥羽水族館館長の中村幸昭氏のご講演

は、ご出席の方々をグイグイと、我々がキャッチ

フレーズとした「水、緑、動物と人間」そしてス

ローガンである「自然との共生」に引き込んで下

さり、見事な盛り上がりを演出して下さいました。

一宮RCの牛田猛地区環境保全委員会副委員長か

らの「環境」のスピーチ。更に、インターアクト、

ローターアクトクラブの方々の最近の活動報告。

最後に「自然音楽」の高野昌昭さんの大自然の

いぶきを感じさせた演奏と、硬軟織り混ぜた演出

で参加者を飽きさせない工夫もしてみました。お

かげ様にて懇親会も大変な盛況にて閉幕の運びと

なりました。

地球は生きて居りますので科学の正しい力を借

りて、この生態系の危機を乗り切りたいものと思

います。

本年度も残り4ヶ月を残すのみとなり国際ロータ

リーのグレン．W･キンロス会長のテーマでありま

す「ロータリーの心を」を基に、第2760地区の犬飼

ガバナーの「ニューリーダーシッププラン」のご方

針に従って、名古屋第二分区10クラブの皆様にご理

解を賜るべく、活動をさせて頂く所存です。

へ
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分区代理あいさつ
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｡次回例会（5月12日） 講演 “私の仕事”会員木原喜造君 “私の仕事”会員黒須アイ子さん
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